

SOUTENONS LES FEMMES RÉVOLUTIONNAIRES AFGHANES!

L'actualité de la guerre a fait passer le sort des femmes afghanes au deuxième plan, une nouvelle fois abandonnées. Nous leur donnons la parole néanmoins, car notre soutien de 20 ans est indéfectible. Deux déclarations et des photos dans cet article un peu particulier. La déclaration de l'OCML Voie Proletarienne à l'occasion des 35 ans de l'exécution de Meena, la fondatrice de RAWA. Et des extraits de la déclaration de RAWA pour le 8 mars, journée internationale des femmes. Les photos sont celles de l'activité politique et humanitaire de RAWA, dans la clandestinité.

49



.....
**Rassemblement
clandestin et militant
décembre 2021**



.....
**Rassemblement
 clandestin
 anti-impérialiste
 décembre 2021**

35 ANS APRÈS L'ASSASSINAT DE SA FONDATRICE, LONGUE VIE À RAWA

Déclaration de l'OCML Voie Proletarienne

Chères sœurs combattantes de RAWA
 Voilà 45 ans que vous poursuivez le combat contre toutes les puissances impérialistes, russe, américaine, européenne et toutes les forces fondamentalistes et réactionnaires.

Le 4 février 1987, il y a 35 ans, votre fondatrice, Meena, a été assassinée pour cette cause, par les agents des services secrets afghans soutenus par le KGB russe.

Et aujourd'hui encore, avec le retour des Talibans au pouvoir, ces marionnettes barbares produits des interventions impérialistes successives, vous poursuivez le combat dans la clandestinité, en Afghanistan même, à Kaboul, Herat ou ailleurs, pour le peuple afghan et plus particulièrement pour le droit des femmes. Pas d'exil à l'Occident pour vous, mais le travail souterrain et clandestin, politique et humanitaire, qu'il s'agisse du soutien aux réfugiés, de l'aide alimentaire aux démunis, d'écoles clandestines pour les femmes, ou de courageuses manifestations de protestation plus ou moins publiques.

Nous saluons votre détermination et votre courage, avec tout notre respect pour les difficultés que vous rencontrez et que vous devez surmonter.

A deux reprises, en 2002 puis en 2008, nous avons accueilli une représentante de RAWA pour des tournées de soutien dans notre pays, qui intervenait alors militairement dans le vôtre. Aujourd'hui, tous les matamores comme Sarkozy,

Hollande ou Macron vous ont abandonnées, car les enjeux géostratégiques impérialistes n'en valent plus la peine, la prétendue défense des femmes n'était qu'un prétexte publicitaire pour justifier leur intervention. Nous, communistes maoïstes de France restons à vos côtés, dans le combat commun contre l'impérialisme (sous toutes ses formes, français en particulier pour nous) et la réaction, pour le droit des femmes et une véritable démocratie populaire.

Camarades de RAWA, puisque nous nous permettons de vous appeler ainsi, votre fondatrice Meena n'est pas morte pour rien. Les graines qu'elle a semées continuent de pousser, de nouvelles générations de femmes surgissent au combat, les nouveaux impérialistes et réactionnaires seront battus comme les anciens.

Nous, communistes maoïstes de France sommes à votre disposition, à notre modeste échelle, pour élargir le soutien à votre cause lumineuse! Mort à l'impérialisme, qu'il soit américain, européen, français, russe ou chinois!

Pour une véritable libération démocratique, pour un Afghanistan libéré de l'impérialisme et du fondamentalisme réactionnaire!

Pour une libération des femmes appuyée sur ce combat anti-impérialiste et démocratique!

Vive la solidarité internationale! Vive la résistance des femmes afghanes!

Longue vie à RAWA, l'Association Révolutionnaire des Femmes Afghanes!



**Auprès des réfugiés de Hérat,
novembre 2021**



**Cérémonie clandestine de commémoration
de la mort de Meena, février 2022**



**École clandestine de RAWA,
janvier 2022**



**Auprès des réfugiés de la province de Balkh,
novembre 2021**



**Distribution d'aide alimentaire,
février 2022**



**Réunion clandestine pour la journée contre
les violences faites aux femmes, novembre 2021**



.....
**Rassemblement
clandestin
décembre 2021**

Les femmes afghanes ne se soumettront JAMAIS à la plus misogyne des organisations inhumaines

**Déclaration de RAWA à l'occasion de la Journée internationale de la femme
(traduction OCML VP – texte complet : <http://ocml-vp.org/article2327.html>)**

Les femmes afghanes, retenues en captivité par le groupe le plus misogyne et le plus inhumain de l'histoire de notre pays, en raison de la trahison et des crimes commis pendant 20 ans par les Etats-Unis, l'OTAN et leurs mercenaires afghans, vivent une époque cruelle et odieuse. Les conditions actuelles prouvent que le monde les a une fois de plus complètement oubliés. À la veille de la Journée internationale de la femme, une campagne de grande envergure en faveur des femmes afghanes était attendue dans le monde entier, mais en raison de la crise ukrainienne et du conflit entre les superpuissances militaristes opposées, le cas de l'Afghanistan, et surtout de ses femmes, est une fois de plus devenu complètement indifférent. [...]

Nous pensons que la lutte contre le terrorisme serait incomplète sans la lutte contre l'impérialisme et ses idéologies. Quarante ans de trahison de la Maison Blanche et de ses mercenaires fondamentalistes ou non ont prouvé par l'expérience au peuple afghan qu'une patrie ne

peut être sauvée en s'appuyant sur une puissance extérieure et ses marionnettes. Ce n'est qu'avec le slogan de la mort au fondamentalisme et à l'impérialisme, sous la bannière de la démocratie laïque, que nous pourrions surmonter ce désastre catastrophique et ouvrir la voie à une indépendance politique et économique totale, à la liberté et à la justice sociale. Les femmes afghanes doivent être à l'avant-garde de cette grande lutte, car elles ont montré dans la pratique qu'elles avaient le potentiel et la détermination nécessaires à une si grande cause. Bien que nous n'attendions pas la moindre chose des gouvernements occidentaux en guerre et des dirigeants des pays voisins impliqués en Afghanistan, nous appelons les forces progressistes, les organisations de défense des droits des femmes, les personnalités progressistes et les militants pour la paix à se ranger du côté des femmes et du peuple misérable d'Afghanistan et à dévoiler et condamner les interventions de leurs décideurs.